

No. 0030-OJK/AR-CS/VI/2018

Jakarta, 25 Juni 2018

Kepada Yth:
Otoritas Jasa Keuangan
Gedung Sumitro Djojohadikusumo
Jl. Lapangan Banteng Timur No.2-4
Jakarta 10710

U.p. : Kepala Eksekutif Pengawas Pasar Modal

Perihal : Penyampaian Keterbukaan Informasi Atau Fakta Material PT Atlas Resources Tbk ("Perseroan")

Dengan hormat,

Merujuk kepada Peraturan Otoritas Jasa Keuangan No.31/POJK.04/2015 tentang Keterbukaan Atas Informasi atau Fakta Material oleh Emiten atau Perusahaan Publik, bersama ini kami sampaikan informasi sebagai berikut:

Nama Emiten : PT Atlas Resources Tbk
Bidang Usaha : Pertambangan batubara
Telepon : +6221 5750451
Faksimili : +6221 5750801
Alamat E-mail : corsec@atlas-coal.co.id

1	Tanggal Kejadian	14 Mei 2018
2	Jenis Informasi atau Fakta Material	Pemberian Uang Muka dari Hartree Partners Singapore Pte Ltd. (Hartree) kepada PT Atlas Resources Tbk ("Perseroan"). Hartree berdiri di tahun 2005, dan adalah perusahaan komoditi global yang bergerak di sektor energi. Hartree berkedudukan di Singapura. Website: www.hetco.com
3	Uraian Informasi atau Fakta Material	Pada tanggal 14 Mei 2018, Perseroan menandatangani Perjanjian Fasilitas Pemberian Uang Muka dengan Hartree, dimana Perseroan memperoleh fasilitas uang muka dengan jumlah plafon sebesar US\$ 15,000,000 (lima belas juta Dollar Amerika Serikat), yang akan digunakan untuk belanja barang modal untuk tambang yang dimiliki Perseroan melalui anak usahanya.

		Uang muka ini diberikan berdasarkan Perjanjian Jual Beli batubara antara anak usaha Perseroan dengan Hartree.
4	Dampak kejadian, informasi atau fakta material tersebut terhadap kegiatan operasional, hukum, kondisi keuangan, atau kelangsungan usaha Perseroan	<p>Dampak terhadap kegiatan operasional: Uang muka ini akan menunjang secara langsung kegiatan operasional Perseroan dan anak-anak perusahaan Perseroan yaitu dengan pembelanjaan barang modal yang dapat meningkatkan produktifitas dan efisiensi anak usaha Perseroan.</p> <p>Dampak hukum: Perolehan uang muka tidak melanggar peraturan dan perjanjian-perjanjian dengan pihak ketiga.</p> <p>Dampak terhadap kondisi keuangan: Perolehan uang muka berdampak positif terhadap kondisi keuangan Perseroan.</p> <p>Dampak terhadap kelangsungan usaha: Perolehan uang muka akan menunjang kegiatan operasional Perseroan dan anak-anak perusahaan Perseroan, dalam menunjang kelangsungan usaha Perseroan dan anak-anak perusahaan Perseroan.</p>
5	Keterangan lain-lain	Tidak terdapat informasi/fakta/kejadian penting lainnya yang material yang dapat mempengaruhi harga efek Perseroan serta kelangsungan usaha Perseroan yang belum diungkapkan kepada publik.

Demikian yang dapat kami sampaikan. Atas perhatian serta kerjasama yang diberikan, kami ucapkan terima kasih.

Hormat kami,
PT Atlas Resources Tbk



Lidwina S. Nugraha
Direktur dan Corporate Secretary



Tembusan: Direksi PT Bursa Efek Indonesia